

del vino", de Maguncia, ha dicho que el vino de 1972 será "fresco, ligero y chispeante". Además se indica que en comparación con el vino de 1971 será más barato, de tal forma que no van a salir perjudicados los consumidores ni por lo que se refiere a la calidad ni al precio. En cambio los que se abonan por los caldos de 1971 siguen en trance de aumento, ya que los vinos de este año, que son con los de 1959 los mejores del siglo, se mantienen en reserva en la creencia de que mejorarán embotellados. Pero si se hace caso omiso de dicho año, los precios del vino se han mantenido en la República Federal de Alemania relativamente constante. Según datos de la Bodega Central de Baden (Breisach), a la que pertenecen unos 21.000 viticultores y que por consiguiente es la mayor empresa vinícola de Europa, los precios de los vinos normales que aquí se embotellan no han experimentado en el transcurso de los últimos 20 años más que un aumento del 30 por ciento aproximadamente, incremento que cabe calificar de reducido en comparación con la elevación general de los precios.

El que los precios del vino se hayan mantenido relativamente estables no significa que haya ocurrido lo mismo con los costos y la producción y el comercio de vino, que se calcula que en los últimos años han experimentado un incremento anual del 10 por ciento. De ahí que en los medios del ramo se crea que proseguirá la concentración en el sector vitícola, ya que únicamente las grandes empresas estarán en condiciones de resistir la competencia comunitaria.

---

*Viene de la página 13*

participación, tendrán que tomar las juntas rectoras y las juntas generales correspondientes, fijándose los plazos máximos para celebrar las asambleas generales.

Igualmente y ante la demanda de acciones de esta Gran Empresa por parte de muchos ciudarrealeños de la capital y provincia se estudiará la posibilidad de destinar una parte del incremento de capital social para atender estas peticiones, con lo cual, todos los estamentos sociales y económicos de nuestra provincia podrán participar en este gran quehacer y empeño industrial y comercial.

Como es natural un tema tan atractivo y de tan vital importancia, originó múltiples y varias intervenciones de los representantes de Alcázar de San Juan Socuéllamos, Valdepeñas, Manzanares, Daimiel, Tomelloso, Aldea del Rey, Arenas de San Juan, Calzada de Calatrava, Villamayor de Calatrava, Moral de Calatrava, con muy acertadas sugerencias y consultas, a los que respondió la pre-

sidencia, fijando de forma concreta los puntos consultados que pueden servir para una mayor aclaración y efectividad de sus asambleas.

Terminaron estas reuniones dentro del mayor optimismo por el porvenir inmediato de las Cooperativas, que tendrá gran repercusión no sólo en sus ciudades, por el gran número de agricultores afectados, sino también porque saben estar cumpliendo una gran misión para la provincia de Ciudad Real, que logrará introducirse por la puerta grande en el desarrollo vinícola, técnico y comercial, tanto nacional, como internacional.

**VINOS FINOS J. M. S.**  
**Bdgs Juan Manuel Sánchez**  
Granel y Embotellados  
Transportes Propios

Avda. del Ejercito, 2 - Tfno. 2  
ARGANDA (Madrid)